



令和3年10月27日(水)「第4回コロナに負けるなりフレッシュしよう会」を開催しました。今回は4チームに分かれて、風船送りゲームと金魚すくいゲームで勝負を競いました。皆さんかぼちゃやコウモリなどの衣装を身に着け、気分はまるでハロウィンパーティーのように楽しんでいただきました。



風船送りゲームではうちわを使って風船を隣の人に送り、1番速くゴールしたチームの勝ちです！ふわふわと動く風船を落とさないように隣の人に渡していきます。利用者様は「いいぞ！その調子！」や「急いで～！」など声をかけあい、チーム一丸となってゴールを目指し、ゴールした時には大きな拍手と歓声が起こりました。勝敗に関係なく、皆様の笑顔があふれました。



金魚すくいゲームは、実際の金魚ではなく手作りの金魚です（笑）。うちわですくって箱に入れていきます。こちらもチームで行い、1番先にすべての金魚を箱に入れたチームの優勝です。箱に入れる寸前でうちわから転がり落ちる金魚に皆様なかなか苦戦していましたが、それでも「それ！もう一回！」と、諦めずに挑戦していました。すべての金魚が箱に入った時は大きな達成感が生まれました。



今回も皆様がとてもリフレッシュする時間を持つことができました。どんな時でも明るく、楽しい生活を送れるようにサポートしていきたいと思います。